

## celle-l'évescault

### Marylène, peintre de l'abstrait

Ce vendredi 6 juillet a eu lieu le vernissage de l'exposition de Marylène. Les tableaux sont exposés jusqu'au 29 juillet. Marylène est née à Poitiers, elle a passé son enfance à Lusignan, où elle sera très vite passionnée par le dessin. Elle choisira ensuite d'embrasser une carrière dans les domaines de la santé et du social, elle sera aide-soignante

pendant une trentaine d'années. En 2018 Marylène fait le choix de changer d'activité, et de se consacrer pleinement à sa passion : le dessin. Aujourd'hui dessinatrice autodidacte et peintre de l'abstrait, elle expose ses œuvres au château de la Grange. L'artiste tiendra deux permanences les 14 et 15 juillet puis les 28 et 29 juillet de 15 h à 20 h.



Marylène devant une de ses œuvres.